



# RECOMENDACIONES PARA LA ASAMBLEA NACIONAL

**Estimado Hermano Guía y Scout:**

El presente documento busca colaborar en la mejor preparación y participación de las personas delegadas a la Asamblea Nacional, una serie de elementos importantes para tomar en cuenta y ejecutar a fin de que las personas delegadas sean sólidos representantes en la Asamblea. Es una reflexión sobre lo que debemos y podemos hacer.

## ¿Qué es la Asamblea Nacional?

Es el máximo órgano de toma de decisiones de la Asociación, es el momento y el lugar en que como hermanos y hermanas nos reunimos a celebrar los logros del año que concluye, a evaluar los aspectos de mejora en los que tenemos que trabajar y decidir sobre el mejor devenir de la organización, tanto para la toma de decisiones estratégicas como para la elección de los miembros de la Junta Directiva Nacional. Es la gran fiesta nacional en donde nos encontramos para construir y buscar el mejor rumbo para la Asociación.

## ¿Qué debemos hacer?

EMPEZAR	CONTINUAR	DEJAR
Buscar en el P.O.R qué es la Asamblea, qué se hace y para qué sirve dentro de nuestra organización.	Manteniendo interés por participar de la Asamblea con responsabilidad, alegría, compromiso y entusiasmo.	De llegar a la Asamblea a ver por qué y por quién votan los demás para hacer lo mismo, debes tener una posición clara y definida que represente a aquellos que te escogieron para ser Delegado en su nombre.
Buscar en el P.O.R los deberes, derechos y responsabilidades de quienes integran la Asamblea.	Respaldar tus votos emitidos en la Asamblea con hechos después de la misma, trabajando en forma constante, efectiva y eficiente en tu sección, grupo, equipo de trabajo, órgano, etc; para construir una mejor organización nacional.	De darle importancia solo a las elecciones de miembros a la Junta Directiva, es un tema relevante pero también los demás lo son, no podés llegar solo para ser un votante sin compromiso con cada tema, asunto y proceso que se vive a lo largo del día.
Dentro de tu grupo, tomar la decisión de quien o quienes serán las personas delegados que les representarán en la Asamblea.	Emitiendo criterios constructivos y no destructivos, procurando que tus ideas y aportes se escuchen y respeten, pero también escuchando y respetando a los demás.	De salir a cada instante del recinto porque consideras que el tema que se trata no te incumbe o interesa, es un día de una jornada de trabajo que requiere tu atención y aporte permanente.
Si sos uno de los escogidos, empezá a prepararte con tiempo para ser un digno representante del sentir y pensar de tu grupo.	Dando seguimiento a los acuerdos que se toman en la Asamblea y en los cuales fuiste participe por medio del voto, pidiendo cuentas en forma responsable y respetuosa, prudente y conveniente en el tiempo y el espacio.	De hacer críticas destructivas y poco edificantes sobre compañeros y hermanos (as) Guías y Scouts, ante todo debe prevalecer el respeto a la opinión ajena, no olvidar que mis derechos terminan donde comienzan los derechos de los demás.
Conocer de previo la Asamblea para que tengas claro los temas que se tratarán y poder revisar con tu equipo la posición que llevarás ante cada tema, asunto y requerimiento que requiera tu pronunciamiento y votación.	Siendo un miembro positivo de la fiesta nacional que es nuestra Asamblea, en donde nos encontramos como hermanos y hermanas a construir el futuro de la organización.	De interferir en las decisiones de las otras personas delegadas, respetando su voto, sin ejercer presión de ningún tipo a favor ni en contra de ninguna posición.
Estudiar a las personas candidatas para integrar los puestos de elección de la Junta Directiva, a fin de que podás conocer sus ponencias, trayectoria, compromiso, proyectos y propuestas para ser un digno representante dentro de la JDN.	Teniendo la vivencia de Promesa y Ley en todos y cada uno de los actos de tu vida, siendo un ejemplo a seguir.	De permitir que se irrespete la nobleza de la Asamblea en sí misma y por el contrario buscar que todos y todas disfrutemos de la oportunidad de encontrarnos como lo que somos ¡hermanos y hermanas Guías y Scouts de verdad!
Analizar con cabeza fría las situaciones y ver todos los ángulos, escuchar todas las posiciones y tener bases sólidas y reales antes de emitir cualquier criterio.	Teniendo presente la vivencia de la Ley y la Promesa, a las cuales nos adherimos voluntariamente y adoptamos como forma de vida.	De ser juez y parte, sin juzgar a nuestros hermanos guías y scouts en forma ligera, si no tenemos todo el panorama debemos dejar de juzgar sin ningún sustento.
Debemos ser empáticos, ponernos en el lugar de las demás personas, y con ello demostrar verdadera hermandad.	Poniendo por encima de cualquier posición personal, el bien colectivo de niños, niñas y jóvenes, que son la razón de ser de nuestro movimiento, entendiendo que nuestro papel como personas adultas es facilitar y formar.	Dejar de tomar decisiones desde la emoción y no basadas en hechos y datos reales y objetivos.
Programarnos con las horas de inicio y finalización de la Asamblea, para poder cumplir con una participación activa hasta el final.		De abandonar el recinto antes de los horarios establecidos para cada bloque de la agenda, así como retirarse antes de que se dé por concluida oficialmente la Asamblea.

